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[2230] 日曜美術館「沖縄 母たちの神～写真家・比嘉康雄～」  2010年12月19日 14
時41分

レオン さん  e-mail 

今日（２０１０年１２月１９日・日曜日）、ＮＨＫ教育テレビで、午後８：００～午後８：４５
頃、日曜美術館「沖縄 母たちの神～写真家・比嘉康雄～」という番組が放送されるよ
うです。再放送のようです。 
 
ＮＨＫ 番組表 
http://cgi4.nhk.or.jp/hensei/program/p.cgi?area=001&date=2010-12-
19&ch=33&eid=25047 
沖縄 母たちの神 ―写真家・比嘉康雄のメッセージ―｜日曜美術館 
http://www.nhk.or.jp/nichibi/weekly/2010/1212/index.html

[2229] 「相棒 ―劇場版― 絶体絶命！４２．１９５Ｋｍ 東京ビッグシティマラソン」  
2010年12月19日 14時14分

レオン さん  e-mail 

今日（２０１０年１２月１９日・日曜日）、午後９：００ ～ 午後１１：２４に、テレビ朝日で、
映画「相棒 ―劇場版― 絶体絶命！４２．１９５Ｋｍ 東京ビッグシティマラソン」が放送
されるようです。「相棒 ―劇場版II― 警視庁占拠! 特命係の一番長い夜」の公開記念
だそうです。「相棒 ―劇場版― 絶体絶命！４２．１９５Ｋｍ 東京ビッグシティマラソン」
は、映画館で観たような気が私はします。 
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テレビ朝日｜日曜洋画劇場 
http://www.tv-asahi.co.jp/nichiyou/

[2228] いや～、びっくりしたっス (＠_＠）  2010年12月19日 13時23分

ブルーアイズ さん  e-mail 

レオンリーさんの書き込み、つい自分のことかと思ってしまいましたが 
よく読むとどうやら[2217]、[2218]のことですね。 
いや～、びっくりしたっス。 
 
ところで今度の金曜日は銀杏のОＢ夕食会ですね。 
私も参加予定です。 
ビーフシチューやご馳走が頂けそうで楽しみにしています。 
一か月ぶりに合う面々と顔を合わせるのも楽しみです。 
 
それではみなさん、よい日曜日を。 

[2227] ハーバード白熱教室＠東京大学「イチローの年俸は高すぎる？」  2010年12
月19日 11時35分

レオン さん  e-mail 

今日（２０１０年１２月１９日・日曜日）、午後６時 ～ ６時５８分に、ＮＨＫ教育テレビで、
「ハーバード白熱教室＠東京大学「イチローの年俸は高すぎる？」」という番組が再放
送されるようです。 
 
ＮＨＫ ハーバード白熱教室 
http://www.nhk.or.jp/harvard/

[2226] 阿呆  2010年12月19日 11時4分

レオンリー さん  e-mail 

童貞荒らし君はどうやら俺の書き込みが気に喰わんようだな。 
働けとは言わんけど年中引きこもってるから精神状態が悪くなるんだろうな。 
作業所のメンバーなんだろうが良識のない奴だね。

[2225] 今年もあと２週間  2010年12月18日 20時2分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
ついこの間お正月を迎えたと思ったら、もうあと２週間で今年も終わりですね。 
私にとってはあっという間の１年間でした。 
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仕事に就いて慣れるまでに必死になって頑張ってきました。 
１年間たってようやくこの頃余裕ができてきました。 
 
私はこの頃自分を実験台にしようかと思っています。 
銀杏の就労移行第一期生としての実験台、 
「精神障害者」がどこまで働けるかの実験台になろうかと思っています。 
定年まで働けたらそれで自分としては満足です。 
 
…定年後はまた銀杏に戻ってこようかなあ… 
その時はもう僕もおじいさんですがみなさんよろしく。

[2224] 被告、公判で暴行否定 保護行為の正当性訴え 障害者取り押さえ死  2010
年12月18日 16時45分

レオン さん  e-mail 

被告、公判で暴行否定 保護行為の正当性訴え 
障害者取り押さえ死 
  
佐賀市内で２００７年９月、知的障害者の安永健太さん（当時２５歳）が警察官に取り
押さえられた直後に死亡した問題で、特別公務員暴行陵虐致傷罪に問われた県警の
松雪大地巡査長（３０）に対する審判の第９回公判が１６日、佐賀地裁（若宮利信裁判
長）で開かれた。被告人質問が行われ、松雪被告は、取り押さえ時の暴行を否定し
た。（山根秀太） 
  
松雪被告は、当時の状況について、「暴行を加えたり、傷害を負わせたりしていない」
と主張し、安永さんの様子に関しては「精神錯乱の状態と感じた」と証言。取り押さえ
行為の正当性を問われると、「（安永さんの）一連の行動は、今でも保護すべき内容だ
ったと思う。保護行為が違法だったとは考えておらず、やり過ぎだったと考えたこともな
い。知的障害者と知っていたとしても対応に変わりはない」と述べた。 
  
また、安永さんの死亡については「とても残念に思っている。ご遺族の方にお悔やみ
申し上げる」と語った。審判に付されていることに対しては、「被告人は厳格な証拠に
基づいて認定されるべきだと思っている。被告人とされるのは納得いかない。（審判
で）氏名や容姿が報道され、公私で生活が一変した。家族や親類にも不安感を与え、
やるせない気持ち」と述べた。 
  
第１０回公判は２１日に開かれる。 
 
（２０１０年１２月１７日  読売新聞） 
 
http://www.yomiuri.co.jp/e-japan/saga/news/20101216-OYT8T01116.htm 
 
……「何もしていないのに、人間が死んだ。人間を死なせても、死なせた側に責任は
ない」などというのは、おかしいのではないでしょうか。

[2223] 障害者基本法改正へ意見 制度改革推進会議取りまとめ②  2010年12月18
日 16時15分
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レオン さん  e-mail 

障害者に対する差別の禁止について「差別の定義において、直接差別のみならず、
間接差別も含むもの」とし、障害に基づく差別を禁止する法制度を整備するとしていま
す。 
  
また、改正された障害者基本法が真に障害者施策をリードするものとなるように、国
や地方公共団体の責務を定めるとともに、「政策決定過程に障害者が参画する重要
性に鑑みて、障害者に関する施策の実施状況を監視する権能を担う機関の創設」を
求めています。 
  
第２次意見は同日、同会議の小川榮一議長により、障がい者制度改革推進本部の副
本部長、岡崎トミ子内閣府特命担当相に手渡されました。 
  
岡崎担当相は「障害者制度改革の実現に向けて力を尽くす」と述べました。 
 
http://www.jcp.or.jp/akahata/aik10/2010-12-18/2010121804_03_1.html 
 
……コメント抜きで、紹介しました。

[2222] 障害者基本法改正へ意見 制度改革推進会議取りまとめ①  2010年12月18
日 16時14分

レオン さん  e-mail 

２０１０年１２月１８日（土）「しんぶん赤旗」 
障害者基本法改正へ意見 
制度改革推進会議取りまとめ 
 
障害者施策全体を見直すために政府に設置された障がい者制度改革推進会議は１７
日、障害者基本法の改正に向けた第２次意見を取りまとめました。 
  
政府は、第２次意見を踏まえて、障害者基本法の改正法案をつくり、来年の通常国会
に提出します。 
  
改正される障害者基本法は、今後の障害者施策の抜本的な改革の基礎となる法律と
位置づけられます。 
  
同意見は、同法改正で障害の定義について「制度に基づく支援を必要としながらもそ
の対象から除外される障害者、いわゆる『制度の谷間』を生まない包括的なものとす
る」ことを求めています。

[2221] 福祉・医療 願い切実 共産党 障害者・患者団体と懇談  2010年12月18
日 16時12分

レオン さん  e-mail 

２０１０年１２月１６日（木）「しんぶん赤旗」 
福祉・医療 願い切実 
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パスワード  削除番号    

共産党 障害者・患者団体と懇談 
 
日本共産党国会議員団は１５日、国会内で障害者・患者団体との懇談会を開きまし
た。 
  
日本障害者協議会、ＤＰＩ日本会議など２４団体が参加し、障害者自立支援法改定へ
の怒りや福祉の充実に向けて多数の要望が寄せられました。 
  
障害者の生活と権利を守る全国連絡協議会の白沢仁さんは「私たちが求めているの
は、国連障害者の権利条約を批准し、障害者自立支援法を廃止して総合的な福祉法
をつくるという基本合意の実現」だと述べました。 
  
線維筋痛症友の会の橋本裕子さんは、線維筋痛症の患者が２００万人いるのに、行
政から何の支援もない現状を報告。「福祉の網がかからない疾患がある」と訴え、す
べての難病患者と障害者が救済される障害者制度の実現を求めました。 
  
全日本ろうあ連盟の宮本一郎さんは「手話環境があってこそ、人格をもった人間として
成長できる」と語り、ろう教員の専門性の確立とろう学校の存続を求めました。障がい
者制度改革推進会議で議論されている障害児の「通常学級への学籍が原則」とする
案への危惧も出されました。 
  
要望に対して笠井亮衆院議員は「自立支援法改定は許せない。みなさんの生の声を
うけとめて、社会保障の削減から拡充へ切り替えていきたい」と発言。懇談会には、高
橋ちづ子、穀田恵二、赤嶺政賢各衆院議員、井上哲士、田村智子両参院議員も参加
しました。 
 
http://www.jcp.or.jp/akahata/aik10/2010-12-16/2010121604_04_1.html 
 
……コメント抜きで、紹介しました。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

2230 記事削除
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